



Angola y EEUU abogan por profundizar relaciones y aumentar inversión

Description

El canciller de Angola, Tété António, y la subsecretaria de Estado norteamericana para Asuntos Africanos, Mary Catherine Molly Phee, abordaron hoy la profundización de las relaciones político-diplomáticas y el aumento de las inversiones estadounidenses en Angola.

En el encuentro, que tuvo lugar en la sede de la Cancillería angoleña previo a la llegada del presidente de Estados Unidos, Joe Biden, quien debe arribar a Luanda alrededor de las 17:00 hora local; ambas partes trataron también cuestiones regionales y globales.

Sobre el particular el foco estuvo en la resolución pacífica de conflictos y los últimos avances sobre el diálogo permanente en el este de la República Democrática del Congo (RDC), refirió una nota de la Cancillería angoleña.

La subsecretaria de Estado norteamericana destacó el papel del presidente João Lourenço en este proceso, así como la dinámica de la diplomacia angoleña para resolver la cuestión de la paz y la seguridad en África, y especialmente el conflicto en la RDC.

En el diálogo estuvieron presentes, además, el director para América del Ministerio de Relaciones Exteriores, Felisberto Martins, y el encargado de Negocios a.i. de la Embajada de Estados Unidos en Angola, James Story.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2024